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LOCAL ONLINE [Plataforma Zoom] 

 

 

ASSESSORIA Guilherme Vieira Cipriano 

Participantes 

Andrey Amador Machado Conselheiro  

David Alves Finotti Camardelli de 

Azerêdo 
Conselheiro Suplente 

João Eduardo da Silveira Gonzaga Conselheiro Suplente 

Simone Buiate Brandão Coordenadora 

Eliana Trevisan  Convidada 

Maria Ester de Souza 
Assessora de Assuntos 

Institucionais 

 

PAUTA  

I e II 
Leitura e aprovação da Pauta desta reunião e da Súmula da 66ª reunião 

ordinária da CEPUA-CAU/GO 

Discussão 

A súmula foi encaminhada juntamente com a convocação e pauta, e o 

Coordenador questiona se há alguma dúvida ou questionamento sobre os 

documentos. 

Encaminhamento Aprovação unânime da súmula pelos Conselheiros presentes. 

 

ORDEM DO DIA 

III Plano Diretor de Goiânia 

Discussão 
A assessora Maria Ester informou que o CAU/GO está acompanhando o prazo 



 

 

de vacatio legis do Plano Diretor.  

A assessora informou que existe uma demanda por parte dos servidores da 

Prefeitura, quanto à aplicação do Plano Diretor de Goiânia. 

Informou que se reuniu com representante do Ministério Público – MP para 

saber a respeito das providências que estão sendo tomadas sobre o Plano Diretor 

aprovado em Goiânia. 

Após, a assessora destacou que redigiu uma nota técnica juntamente com a 

conselheira Celina sobre a questão e encaminharam ao MP. 

O CAU/GO está aguardando as providências do MP em relação à situação. 

 

IV Plano de Mobilidade de Goiânia 

Discussão 

Representante do CAU/GO participou de uma reunião no CREA/GO, tendo o 

Conselho publicado uma postagem no portal da transparência da entidade 

sobre o Plano de Mobilidade. 

Maria Ester destacou que participou das jornadas no CREA sobre o Plano de 

Mobilidade e que as atribuições que competiam ao CAU/GO realizar, já foram 

efetuadas. 

 

V Evento de acessibilidade 

Discussão 

Trata-se do evento que o MP solicitou que o CAU/GO fizesse em parceria com 

Secretaria de Educação do Estado. 

Informou-se em reunião que foi convidada a profissional Elisa Prado para 

realizar uma capacitação do desenho em acessibilidade. Será um evento aberto 

a arquitetos e empresas que constroem e realizam as reformas em âmbito 

estadual. O curso, com duração de 12 (doze) horas, será realizado em junho de 

2022. 

O MP solicitou que o curso fosse realizado na modalidade presencial. 

Os conselheiros João e David e a convidada Trevisan, se prontificaram a 

auxiliar na organização do evento. 



 

 

Maria Ester solicitou que o grupo da CTC fosse cientificado do evento. 

Encaminhamento Autuar processo para realização do curso de capacitação. 

 

 

VI Eventos ATHIS em Brasília-DF  

Discussão 

Simone e Maria Ester destacaram que estiveram no evento do ATHIS em 

Brasília-DF, e identificaram que há vários grupos atuando. 

Destacou que os desafios têm sido mais intensos nos últimos tempos, sobre o 

ATHIS. 

No evento, houve várias palestras com arquitetos e assistentes sociais que 

atuam na área diretamente. 

Noticiaram que ocorreu uma oficina no evento, e sugeriram que seja também 

realizada uma oficina no CAU/GO, para pulverizar os objetivos empreendidos 

pelo evento. 

Sugeriram promover uma palestra/aula magna e um curso de ATHIS para 

capacitação dos profissionais, a fim de promover o projeto no Estado de Goiás. 

Maria Ester e Simone destacaram que a assistência técnica pode ir além do 

campo universitário, podendo ser ramificado também para o campo prático. 

Encaminhamento 

Promover o curso de capacitação de ATHIS, com oficina e aula magna, e 

verificar a possibilidade convidarem a profissional Cláudia para realizar a aula 

magna. 

 

 

VII Evento na Assembleia 

Discussão 

A assessora Maria Ester informou que esteve em audiência pública para 

transferência da Secretaria de Cultura do Estado de Goiás para o prédio 

Assembleia Legislativa. 

A conselheira Anna Carolina participou da audiência, colocando o CAU/GO à 

disposição. 

Maria Ester destacou que no ano passado foi publicada uma nota técnica sobre 



 

 

a preservação do edifício, explicando a necessidade de preservação do edifício. 

 

VIII Assuntos gerais 

Discussão 

Simone destacou que no evento do ATHIS em Brasília, trataram com a 

representante do CAU/DF. 

Simone destacou que poderia ser implantado em Goiânia um selo de 

patrimônio para identificar um edifício que segue as características do estilo 

em que foi concebida a edificação. 

Informou que em Brasília-DF, os responsáveis por essas edificações passaram 

a ir até o CAU/DF para saber sobre como conseguir um selo. 

O centro de Goiânia passará por profundas transformações e que existe um 

patrimônio ali que ainda não foi tombado. 

Simone sugeriu a implantação da ideia do selo para todo o estado.  

Maria Ester informou que está elaborando um termo de referência para a 

CMTC sobre a “parada do ônibus”. 

Maria Ester informou que em razão da ausência do representante de Itumbiara-

GO para tratar do Plano Diretor, que este fosse cientificado para que seja 

substituído. 

Encaminhamento 
Solicitar à Presidente do CAU/DF e verificar no portal da transparência do 

conselho candango o material relacionado ao selo de patrimônio. 

 

 

Com a autorização da Comissão de política Urbana e Ambiental do CAU/GO, e considerando a 

implantação de reuniões deliberativas virtuais, atesto a veracidade e a autenticidade das informações 

prestadas (art. 7º, parágrafo único, c/c art. 9º, da Deliberação Plenária Ad Referendum n. 07/2020-

CAU/BR). 

 

 

Guilherme Vieira Cipriano 

Assessor Jurídico e de Comissões 
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